

Franckesche Stiftungen zu Halle

Stimmen zweyer Freunde in den Hütten Kedar

Vieweg, Christian Gotthilf Berner, Johann Benjamin

Zeulenrode, 1791

VD18 13158201

Vorerinnerung.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and reproduction reproduction requests and reproduction r



Porerinnerung.

36 find ja Lieber genus vorhanden, mochte mancher bebm Unblide biefer Pleinen Lieberfammlung benten, mas braucht man berfelben noch mehr? Es ift mabr, und Dtt fen Lob und Dant! bag fo manches fchone Lied vorbanben ift. Allein es find Bucher, Monate, und Wochens fdriften Beluftigungen bes Berfanbes und Biges, weltliche Gedichte und Lufisviele genug vorhanden; aber bie Belt iff befimegen boch noch nicht fatt, vor ihren Gefchmad neue in erfinden und ju verfertigen. Weil nun die Welt fich fo mans den Beitvertreib burch afterhand neue, nach ihrem Geschmacke eingerichtete Schriften, ju machen fucht, fo hat man eben feine Urfache ju glauben, es fen überflußig, benen Menfchen auf mancherlen Urt bas Reich Gottes angenehm und annehe mungemarbig ju machen. Es wird ohnehin burch bie Dichte Funft oft bem Teufel mancher Dienft gethan. Wohlan, liebs fter Beiland, lag unfre Lieder bir jum Dienfte fenn! Es finb boch berer nicht allzuviel, bie bir fingen. Mein Lefer! bas ber Derr fcon einen reichen Gegen auf Diefe fleine Lieders fammlung gelegt habe, beweißt bie gegenwartige britte Huflage; fo bring benn nicht ein bloffes jarted Dhr mit, fondern pornehmlich ein erleuchtetes und jartes Sers!

b

u

u

fin

6